

**ABBAYE LA JEUNESSE SUISSE DES CROISSETTES
ÉPALINGES**

Chère famille,

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès de notre membre honoraire

Monsieur Alexandre PASCHE

Par ces quelques mots, nous tenons, au nom du Conseil et des membres de l'Abbaye, à vous présenter nos condoléances. Nous souhaitons, dans ces moments pénibles, nous associer à votre peine et vous dire que nous sommes en pensées avec vous et vos proches.

C'est pour respecter les vœux de la famille et préserver l'intimité souhaitée que nous avons renoncé à une présence officielle.

Tout en espérant que ces quelques mots de réconfort puissent vous aider, nous vous réitérons nos condoléances et vous prions de recevoir, Chère famille, nos respectueuses salutations.

Epalinges, le 17 mars 2011

Pour le Conseil et les membres
L'abbé-Président